



〒098-2501
北海道中川郡音威子府村字音威子府181番地1
電話 01656-5-3044 FAX 01656-5-3838
e-mail otokoh@seagreen.ocn.ne.jp
ホームページ http://www.otoinepu-h.ed.jp/

「令和元年を迎えて」

校長 **まつ だ けい すけ**
松 田 圭 右

保護者並びに地域の皆様方には、本校の教育活動にご理解、ご協力そしてひとかたならぬご支援いただいておりますことに心より感謝申し上げます。

6月8・9日に本校生の作品展示会「木の手づくり展」が旭川市で行われました。「木の手づくり展」には旭川支部の保護者の皆様のお手伝い、そして、卒業生をはじめ関係各位多数の来場、ありがとうございました。学校説明会では3年馬場さん、石川さんが立派なプレゼンをしてくださいました。

さて、令和元年を迎え、本校も今年度から入学選抜を改め、全国から美術・工芸への志を持った生徒を広く求める高等学校となりました。現在、生徒数115名。内、道外からの生徒が21名となりました。

また、令和元年はセンター試験最後の年でもあり、高大接続改革による変革は、まさに新時代の到来を感じる一方、進学希望の高校生にとって大きな変化です。本校生にとってこの夏は、学校祭、高文連美術大会等、とても重要で忙しい時期となります。将来について考え、しっかりと将来の目標を立て、夢の実現に努力する時間として頂きたいと思っております。保護者の皆様におかれましては、生徒達の意志決定へのお力添えをお願い致します。

我々教職員も生徒達一人ひとりの夢の実現にむけて確かな力をつけるべく情熱をもって取り組んでおります。

今後とも、本校の取組に対しまして、皆様方のご理解と、なお一層のご協力をお願い申し上げます。

1学年担任より **近江 建心**

おと高に入学して早4ヶ月あまり。1年生も音威子府での生活に徐々に慣れ、初めての夏休みを迎えます。宿泊研修、森林探訪、学校祭と行事が目白押しな4ヶ月でした。しかし、行事を経るごとに、生徒たちがたくましく成長し

ていく姿を目の当たりにしました。相手を思いやり、尊重する態度、コミュニケーションを通して合意形成をはかろうとする姿勢、時には衝突することもありました。しかしそれをしっかり受け止め、乗り越えていってくれました。保護者の皆さま、この夏休みには是非、4月から始まった音威子府での新しい生活について聞いてみてください。悲喜交々、様々な出来事をそれぞれが話してくれると思います。その話を温かく聞いてあげ、叱咤激励の言葉をかけてあげていただきたいです。夏休み明け、各生徒が音威子府へ元気に帰ってきてくれることを楽しみにしています。

2学年担任より **須藤 由希子**

生徒にとって待ち遠しい夏休みがやってきました。まずはしっかり休んで日頃の疲れをリフレッシュし、素敵な夏休みを過ごしてほしいです。自分の苦手克服や得意分野をさらに追及したり、友人と夏の思い出を作ったり、制作をしたりと有意義な時間を過ごしてほしいと思います。2年生は今回の夏休みで進学就職に関わらず、まずは自分の目でしっかり見て体験してきてほしいと思います。この先の進路活動への取り組む準備、卒業後の進路実現のための良いスタートをきるチャンスです！！是非この夏休みを活用し進路に向けての準備を進めていきましょう。最後になりましたが、学校祭に多数のご来場ありがとうございました。保護者の皆さま、夏休み以降も引き続き、温かいご支援・ご協力の程よろしくお願いたします。

3学年担任より **押見 栞奈**

校内が学校祭に向けて活気づく中、3年生にとっては卒業制作や進路活動、高文連に向けた制作も同時進行しながらの学校祭準備と運営で、物事の優先順位を考え、見通しを持ち、計画的に進める力を試される期間でした。皆の努力が詰まった、3年間の集大成と言うにふさわしい学校祭でした。夏休み中に入るとすぐに三者面談、就職組は希望する会社の決定、AO入試にエントリーする生徒もいます。ゆっくり休む暇ありませんが、今一度、提出書類や受験のスケジュールを確認し、ぎりぎりになって焦ることのないよう準備をしてください。休み明けは進路活動とともに卒業制作も佳境に入ります。残りの学校生活を悔いなく、元気よく乗り切れるよう、一緒に頑張っていきましょう。

できごと

《見学旅行・宿泊研修》

4月末に3年生が関西方面に見学旅行に行ってきました。京都での自主研修や、広島では地元の基町高校の高校生とも交流しました。5月末には1年生が昨年同様オホーツク網走方面に宿泊研修に行きました。初日は雨でしたが、様々な体験を行い、充実した研修ができました。

《高大連携授業》

東海大学の中尾先生に來校していただき、1年生と3年生がそれぞれ授業を受講しました。普段の授業とはひと味違う、より専門的な内容を体験することができ、今後の制作に向け意欲も高まりました。

《植樹祭》

村の植樹祭に2年生が参加しました。天塩川温泉の奥の植樹場所で音威子府中学校の生徒や地域の方々と一緒に木の苗を植えました。数年後に自分たちの使う材につながるという気持ちを込め一生懸命作業に励んでいました。

《森林探訪》

北大中川研究林のご協力により1年生が上音威子府の森に探訪に行きました。午前中は研究所で講義を聴き、その後、森に入り伐採体験を行いました。午後は樹木・山菜・動物の3チームに分かれ講義や体験を行いました。

《村民運動会》

数年ぶりの快晴の中、地域の方々と同じチームで白熱した戦いや笑いのある競技が繰り広げられました。競技毎に景品がもらえ、最後は大抽選会も行われ、沢山の景品を抱え笑顔で帰寮していました。

《学校間連携事業》

本校に小中学生が来校し、2年生が手順を教えながら交通安全キーホルダーを100個

以上制作しました。その後、幼稚園児・小中学生と道の駅や役場前などで、交通安全を願い、笑顔でドライバーに配付しました。

行事

- 7月23日 夏季休業(～8/18)
- 25日 3者面談(3年)旭川
- 26日 3者面談(3年)札幌
- 27日～30日 全国高総文祭(長野県)
- 8月 3日～5日 木の手づくり展札幌
於：かでの2・7
- 13日～15日 学校閉庁日
- 19日 全校集会
- 21日 第2回漢字検定
- 21日～23日 高文連美術道北支部大会
於：美深町「COM100」
- 9月 4日～6日 前期末考査
- 7日 寮レク(1年)
- 10日～12日 デザインスクール(2年)
- 9月中 強歩記録会
- 10月 1日 生徒会役員選挙
スウェーデン派遣生徒出発
- 4日 前期終業式
- 5日 学期間休業(～10/14)
- 15日 後期始業式

**子ども相談支援センター
相談窓口のお知らせ**

いじめや不登校、体罰などの学業教育に関する悩み、子育て・シブカなど
家庭教育に関する悩みなど相談してください。

●電話相談
☎ **0120-3882-56**
(無料、毎日24時間対応)

●メール相談
doken-sodan@hokkaido-c.ed.jp
※急ぎの場合は電話相談を利用してください。

●来所相談
(10～16時、土日・祝日、年末年始はお休みです。)
子ども相談支援センター
札幌市中央区北3条西7丁目道庁別館8階
※上記の電話番号で予約ください。

センターのWebページに「子ども相談支援センターへの相談案内」を掲載しています。次のURLからご覧ください。
URL <http://www.dokyoj.pref.hokkaido.lg.jp/hk/ssa/soudanjirei.pdf>